

Jahresbericht

des

Königlichen Victoria-Gymnasiums

zu Burg

über das Schuljahr 1891|92

erstattet

von dem Direktor

Dr. Friedrich Holzweissig.

XXVIII.



Voraus geht die Abhandlung:

Charakteristik der historischen Darstellung des Sallustius (II. Teil) vom Gymnasial-Oberlehrer Theodor Rambeau.

Burg, 1892.

Druck von A. Hopfer in Burg.

1892. Progr. No. 225

qba
9 (1892)



Bemerkung: Infolge von Krankheit im letzten Quartal war Herr Gymn.-Lehrer Ahrens gehindert, die angekündigte Abhandlung: Tabellen zur Bestimmung der in der Umgebung von Burg wildwachsenden Phanerogamen, I. Teil: Dicotyledonen rechtzeitig abzuschliessen; Herr Oberlehrer R a m b e a u hatte die Freundlichkeit, die Abhandlung über die Charakteristik der historischen Darstellung im Sallust für das diesjährige Osterprogramm zur Verfügung zu stellen.

Dr. Holzweissig, Gymn.-Direktor.